

# 【2021年12月のお知らせ】



師走に入り、クリスマスのイルミネーションが町を彩るようになりました。間もなく令和3年が終わります。今年もコロナ禍で、町会の活動が思うようにはできませんでしたが、毎週日曜日の三峰公園清掃や、朝のあいさつプロジェクト、青色回転灯パトロール、無線機ロールコール訓練、スタンドパイプ&D型可搬式ポンプ実習会、わんにゃん活動等を行うことができました。皆様のご理解ご協力が心より感謝申し上げます。どうぞお元気で良い年をお迎えください。

令和3年12月13日  
砧町町会 会長 長島日出男



## 〇「砧地域D型可搬式ポンプ操作研修会・発表会」に参加しました！

12月5日(日)喜多見の警視庁白バイ訓練所にて、「砧地域D型可搬式ポンプ操作研修会・発表会」が開催され、砧町町会は「区民消火隊」として発表会に参加しました。発表会に出場する選手たちは、操作の手順を学び、実際に水出しをする練習を重ねて本番にのぞみました。

発表会に出場する7隊のうち、我が砧町町会の消火隊は7番目。最後まで緊張が続きました。砧総合支所長、成城消防署長や区議の方々、町会・自治会の参加者が多数見守るなか、3名の選手は、練習の成果を堂々と発揮し、スムーズな操作ができて「優秀賞」をいただきました！



総合運動場の噴水広場にて夜間の練習！



吸管を伸ばしているところです。清水理事と鈴木和子理事です。



指揮者の山根副会長、放水姿勢が立派です！



操作発表が終わり、ほっとした表情の3人です。



砧町町会は、総勢19名で参加しました。練習の時から多くの役員が参加し、選手たちを応援してきました。発表会に参加したことで、役員同士の絆がさらに強くなりました。この経験を地域で活かして、砧の町の安全のために活動していきたいと思っております。

回覧	班長																		

砧町町会事務所 砧 4-17-12 電話&FAX 3417-2445 平日午前10時~12時(土日祝休み)  
最後の方は班長さんへ戻してください。

# 〇「2021ボッチャ世田谷カップ」に参加しました！

11月27日(土)区立総合運動場体育館にて、「2021ボッチャ世田谷カップ」が開催され、砧町会は「チーム砧町会」として、全16チームのうちの1団体として参加しました。昨年は「準優勝」させていただいたので、今年は「優勝」を目指して練習を重ねていたのですが、結果は予選リーグ敗退☹️とても残念な結果となりました。

それにしても、皆さん、本当に上手！自分たちよりももっともっと練習し、研究しているチームもありました。負けてしまって悔しいのですが、会場にて、他チームの方々と一緒に観戦したりお話ししたり、とても有意義な交流ができました。



「準優勝」に輝いた「五月会」の皆さんと。



「アスリートチーム」の方々と記念撮影。



私たちが嬉しかったのは、友愛十字会の「チーム友愛」が決勝トーナメントに進み「ベスト8」に輝いたこと、そして砧中学校I組チームが、出場2大会めにして「初勝利」を飾ったことです。おめでとうございます！今大会では「チーム砧町会」は勝利することができませんでしたが、もっと「ボッチャ」が好きになりました。砧の皆さんと「ボッチャ」で交流することを目指します！



砧中学校I組の皆さんと。初勝利おめでとう！

## 〇砧町会事務所の年末年始のお休みについて

下記の期間、町会事務所をお休みにさせていただきます。  
ご不便をおかけしますが、よろしくお願い申し上げます。

年末年始の休業 12月29日(水)～令和4年1月6日(木)

新年は1月7日(金)より通常業務となります。

(事務所オープン時間：午前10時～正午)

### 【12月の回覧リスト】

- 1 「12月のお知らせ」
- 2 「やまの」
- 3 「きぬた12月号」
- 4 「年末年始の資源・ごみ収集のお知らせ」
- 5 「あんすこ通信第5号」
- 6 「その話は本当ですか？」
- 7 「消費生活センターだより12月号」
- 8 「世田谷区清掃工場だより」
- 9 「砧むらだより2021年12月号」
- 10 「きぬたのだんだんだより2021.12.1号」
- 11 「共に生きる」

- 砧町会
- 山野小学校
- 砧小学校
- 世田谷区
- あんしんすこやかセンター
- 世田谷区・砧地区町会自治会連合会
- 世田谷区経済産業部
- 東京二十三区清掃一部事務組合他
- 砧むらおばちゃん会議
- 砧まちづくりセンター他
- 社会福祉法人 友愛十字会砧デイサービスセンター